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議会運営委員会 

 

令 和 ４ 年 ９ 月 １ ３ 日 （ 火 ）               

午 後 ２ 時 １ ９ 分 開  会               

 

○南委員長   お疲れのところ、御苦労さんでございます。  

 予定より少し早くなりましたけれども、ただいまより議会運営委員会を開催いた

します。  

 追加議案についての説明を、まず市長からお願いいたします。  

○加藤市長   委員の皆様には本会議終了後の大変お疲れのところ、追加議案のた

めの議会運営委員会を開催していただきまして、誠にありがとうございます。  

 本定例会に上程させていただきます追加議案につきましては、議案第５８号、令

和４年度尾鷲市一般会計補正予算（第７号）の議決についての１議案でございます。  

 提出議案の詳細につきましては、総務課長より説明いたさせますので、よろしく

御審査賜りますようお願い申し上げます。  

○南委員長   総務課長、お願いいたします。  

○竹平総務課長   それでは、追加議案について説明させていただきます。  

 議案書の１ページを御覧ください。通知をいたします。  

 議案第５８号、令和４年度尾鷲市一般会計補正予算（第７号）の議決についてで

ございます。  

 詳細につきましては、お手元に配付の令和４年度尾鷲市一般会計補正予算書（第

７号）及び予算説明書の１ページを御覧ください。通知をさせていただきます。  

 今回の補正予算につきましては、歳入歳出予算それぞれに３ ,０２４万９ ,０００

円を追加し、これにより歳入歳出予算の総額を１１２億２８９万１ ,０００円とす

るものでございます。  

 まず、歳入について説明いたします。  

 ８ページを御覧ください。通知をさせていただきます。  

 １５款県支出金、２項県補助金、４目農林水産業費県補助金１６６万１ ,０００

円の減額は、事業の一部組替えに伴う森林環境保全直接支援事業補助金の減額でご

ざいます。  

 次に、１６款財産収入、２項財産売払収入、１目不動産売払収入６６万４ ,００

０円の増額は、間伐面積の増加に伴う立木売払収入の増額でございます。  
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 次に、１７款寄附金、１項寄附金、２目農林水産業費寄附金３ ,１２４万６ ,００

０円の増額は、みんなの森プロジェクト事業に対する地方創生応援寄附金としてヤ

フー株式会社様から御寄附をいただいたものでございます。  

 １０ページ、１１ページを御覧ください。  

 歳出でございます。  

 ２款総務費、１項総務管理費、３目財産管理費８８万円の増額は、今回の補正に

伴う財政調整基金積立金でございます。  

 ５款農林水産業費、３項山林事業費、１目管理費２ ,９３６万９ ,０００円の増額

は、事業の一部組替えにより市有林管理事業の森林環境保全直接支援事業業務委託

料を２９０万６ ,０００円減額し、みんなの森プロジェクト事業を３ ,２２７万５ ,

０００円増額するもので、主なものといたしまして、委託料のうち、列状間伐及び

植付業務委託料１ ,１６９万７ ,０００円、森林ふれあいゾーン空間デザイン及び森

林整備業務委託料１ ,１２８万５ ,０００円及び駐車場整備に係る工事請負費２１８

万５ ,０００円のそれぞれ追加等でございます。  

 補正予算（第７号）の説明は以上でございます。  

 以上で提出議案の説明とさせていただきます。  

○南委員長   ありがとうございます。  

 ただいまの追加議案の説明をいただきました。  

 特に御質疑のある方はございませんか。よろしいですね。  

（「なし」と呼ぶ者あり）  

○南委員長   じゃ、ないようですので、この議案の取扱いについて、事務局長の

ほうより説明をお願いいたします。  

○高芝議会事務局長   それでは、追加議案の取扱いについて説明させていただき

ます。  

 ただいま執行部より説明がございました追加議案につきましては、本定例会４日

目である明日１４日の本会議冒頭に上程していただきまして、提案説明、質疑の後、

所管の行政常任委員会へ付託していただく予定としております。  

 なお、この追加議案に対する議案質疑発言通告書の提出期限につきましては、本

日午後５時までとさせていただいております。  

 また、ただいま議案付託表（案）のほうを通知させていただきましたので、御確

認いただきますよう、よろしくお願いいたします。  

 説明は以上でございます。  
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○南委員長   議案の取扱いについては以上でお願いをいたします。  

 議長のほうから。  

○小川議長   今回の１０月の議会報告会につきまして、少し。代表者の、また、

関係者の健康面また、市内の感染状況などをもう少し見極めたいなという気持ちが

ありますので、そのように御認識いただけないかなと思います。それだけです。  

○南委員長   分かりました。  

 以上でよろしいですか。  

 それでは、これで議会運営委員会を閉会いたします。御苦労さんでございました。  

（午後  ２時２４分  閉会）  


